



# 耐久 < 真 健 美 >

Talk together, Study together, Walk together! Your dreams will come true!  
マンスリータイムズ 平成20年11月号

## 第41回縄跳び大会 4日(火)

41回めとなる伝統行事の「校内縄跳び(二回旋)大会」を学年別に本校体育館で実施しました。この大会は学年別に、個人とクラスの記録を争うものです。同時に過去40年間の先輩方の記録に挑戦するという一面もあります。

今年的主要最高記録は、クラス別では1年5組の51.3回、男子個人別では1年生男子の北君が274回、女子個人別では3年宮下さんが210回でした。宮下さんの記録は3年ぶりに3年生女子の記録を更新するものとなりました。



<縄跳び大会>



<読みかたりの様子>

## 教養講座「英語による読みきかせ」7日(木)

「きのくに学び月間」・「校内読書旬間」期間中の恒例行事となった図書館主催の教養講座として、本校ALT Edwin Alvarez先生による「英語による読みきかせ」を放課後、本校図書館で実施しました。

「不思議の国のアリス」を題材に感情を込めたネイティブによる美しい英語による朗読と、本校英語科主任玉置教諭のわかりやすい解説により、参加した50人余りの生徒・職員は、アリスの世界を堪能することができました

## 薬物乱用防止講演会 13日(木)

薬害の危険性や有毒性を正しく理解し、乱用防止教育の充実を図るため、LHRの時間を利用して2年生と3年生を対象に学年別の講演会を開催しました。このうち2年生については、武道館において、本校学校薬剤師野田京子先生が、「薬物乱用と薬害について」と題して講演をしてくださいました。

この中で、健康増進法等により、喫煙を抑止する環境が整う中、1人ひとりが「たばこを吸わない」という態度を育てることの大切さをわかりやすくお話いただきました。とても有意義なお話であり、保護者の皆様にもきいていただく機会をもてるよう取り組んでいきたいと思っております。



<講演風景>



<清掃の様子>

## 第4回早朝ボランティア清掃 19日(水)

生徒会主催によって昨年秋から始まったこの取り組みも、今回で4回目。過去3回はいずれも早朝に実施し、体育クラブ員を中心にのべ300名近い生徒が参加して、校内・通学路の清掃を行ってきました。

今回は、多くの生徒が参加しやすいように放課後に校内全域で実施したため、過去3回の平均参加者数を大きく上回る約200名の生徒が参加し、校内全域にわたって約1時間の清掃を行いました。

参加者は大幅に増えてきましたが、まだまだ体育クラブ員中心の構成であり、一般生徒の参加者は相変わらず少なく、今後に向けて呼びかけ方などに課題を残す結果となりました。

また、大量に集まったゴミを前にして、日常的な美化意識の徹底の必要性を改めて実感しました。生徒会を中心に工夫を重ねより実りのある「ボランティア清掃」に育てて欲しいものです。

### — 12月の主な行事予定 —

- ・ 1日(月)～5日(金)…後期中間I 考査
- ・ 8日(月)…3年進路別展開講座開始
- ・ 10日(水)～19(金)…図書館クリスマスフェア
- ・ 11日(木)…「がんばれ母校!先輩が先生」講演
- ・ 21日(日)…「防災教育拠点校実践発表会」
- ・ 24日(水)…終業アセンブリ

### 和歌山県立耐久高等学校 (全日制)

〒643-0004

和歌山県有田郡湯浅町湯浅 1985

TEL (0737) 62-4148 FAX (0737) 62-2251

<http://www.taikyu-h.ed.jp/>

E-mail: taikyu@taikyu-h.ed.jp